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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию особенностей миграционного вопроса в Германии на современном этапе. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Анализ существующих определений понятий миграция и миграционный процесс. 2.	Изучение типологии миграции по основным признакам. 3.	Изучение основных теоретических подходов к пониманию феномена миграционной политики. 4.	Определение сути миграционной политики натурализации через понятия приживаемости, адаптации и аккультурации мигрантов.  5.	Изучение истории формирования внешних миграционных потоков и миграционной политики в ФРГ. 6.	Проведение анализа современных количественных показателей по миграционным процессам в ФРГ. 7.	Проведение сравнительного анализа виденья различных немецких политических партий на современную миграционную политику в ФРГ. В данном выпускном квалификационном исследовании была реализована попытка сравнения виденья перспектив развития миграционной политики в ФРГ представителями различных политических партий. Основными методами данного исследования можно считать анализ теоретической литературы по теме исследования и сравнительный анализ. Информационная база исследования включает в себя статистические данные следующих организаций: официального сайта немецкого статистического ведомства, информация о политических партиях ФРГ с их официальных сайтов, публикации в немецких СМИ, статистика Всемирного Банка и пр.
        

        
          This work is devoted to the study of the features of the migration issue in Germany at the present stage. The research set the following goals:  1.	Analysis of the existing definitions of the concepts of migration and the migration process. 2.	Study of the typology of migration by the main features. 3.	Study of the main theoretical approaches to understanding the phenomenon of migration policy. 4.	Definition of the essence of the migration policy of naturalization through the concepts of survival, adaptation and acculturation of migrants.  5.	Study of the history of the formation of external migration flows and migration policy in Germany. 6.	Analysis of modern quantitative indicators on migration processes in Germany. 7.	Conducting a comparative analysis of the views of various German political parties on the current migration policy in Germany. In this final qualification study, an attempt was made to compare the vision of the prospects for the development of migration policy in Germany by representatives of various political parties. The main methods of this research can be considered the analysis of the theoretical literature on the topic of the study and comparative analysis. The information base of the study includes statistical data from the following organizations: the official website of the German statistical office, information about German political parties from their official websites, publications in the German media, statistics from the World Bank, etc.
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